
第９回船橋市地域災害医療対策会議（書面開催）質問及び回答 

報告３ 来年度の予定について 

 

【質 問】 

災害医療対策本部内の役割や何をするかというところは決まっているでしょうか。 

【回 答】 

災害医療対策本部の役割として、船橋市地域防災計画において、「市域における災害時医

療の指揮命令、調整を行う統括及び地域医療活動の継続、復旧を目的として活動する」こ

とと位置付けられており、マニュアルも作成済みです。さらに、具体的な活動内容の検討

をする必要がありますので、今後は令和４年８月頃を目途にまとめ、本会議の部会である

作業部会にてご意見をいただき、令和４年度中に本会議にて皆様への報告を行いたいと思

います。 

 

 

【質 問】 

トリアージ黒の患者さんを収容する市の施設はあるのでしょうか（看護学校の体育館は

２階にあり、搬送の面で現実的ではありません）。 

【回 答】 

看護学校の他では運動公園、船橋アリーナを想定しています。搬送の面についても災害

時を想定した検討を進める必要があると考えています。 

 

 

【質 問】 

市内の具体的な搬送経路を決めておいた方がいいと思います。警察の協力が必要と思い

ますが、どうでしょうか。 

【回 答】 

そのとおりであると考えます。特に災害拠点病院や病院前救護所に繋がる緊急輸送道路

での搬送が機能的であるか等、現状を把握したうえで、必要に応じて、警察をはじめ、各

関係団体との調整を進めていきたいと思います。 

 

 

【質 問】 

12 月 18 日に行われた病院前救護所設置・運営訓練は寒かったとお聞きしております。

つい先日も地震がありましたが、寒い時期の訓練が必要ではないでしょうか。 

【回 答】 

そのとおりであると考えます。基本的には会議資料のスケジュールどおりで考えており

ますが、新型コロナウイルス感染症や災害医療協力病院の状況に応じて柔軟に対応してい

きたいと思います。 


